

市役所が目指す組織像

市民に信頼され、
市民の役に立つ市役所

市職員が目指す職員像

- ◆市民の中に入って、地域の課題を見つけ、市民とともに考え、解決に向け積極的に行動する職員
- ◆職員一人ひとりが、専門性や得意分野を持ち、自らの特性も最大限に発揮し、市民の信頼に応える職員
- ◆社会情勢の変化に即応した改革意識を持ち、仕事への情熱と柔軟な思考のもと、市役所と仕事を変革できる職員

市役所の役割は、市民の皆さん一人ひとりに「住んでよかった」、「これからも住み続けたい」と感じてもらいたい、生活や仕事などに関わるさまざまな分野で、条件や環境を整えることです。

市役所で働く職員の仕事の原点は、「市民の皆さんの役に立ちたい」、「もっと元氣な街にしたい」という思いであり、この思いこそが、市民の皆さんと市役所をつなぐ「絆」であると考えています。

地域で今、何が起きているのか、市民の皆さんは何を望んでおられるのかを常に考え把握し、地域の抱えるさまざまな課題の解決に向けて市民の皆さんとともに知恵を絞り、汗をかくことができる人材を求めています（詳細は10ページ）。

さまざまな分野で頑張る若手職員の声を集めました。
子どもからお年寄りまで安心して暮らせるまち舞鶴を一緒につくりませんか？

次代を担う子どもたちの未来のために



菅野 綾夏 (20)
都市計画課

安心して伸び伸びと遊ぶことができる公園は、子どもの成長に欠かせない施設です。その公園の整備や管理が私の仕事です。日頃は、遊具の安全点検や更新を行っています。青葉山ろく公園ではフィールドアスレチックの整備も始まり、より魅力的に公園の環境が整備されていくことを楽しみにしています。

親切で優しい先輩方と楽しく仕事に励んでいます。住んでよかったと思ってもらえる舞鶴となるよう、皆さんと力を合わせて頑張りたいです。



スポーツ振興を地域活性化の原動力に



村松 俊継 (32)
スポーツ振興課

平成27年に開催されるレスリングの全国大会（ジュニアクイーンズカップ、全国高校総体）の準備を進めています。全国から多くの方が来訪される大会なので、舞鶴のおもてなしにも工夫をこらしたいと考えています。

高校時代のレスリング経験を生かして、ちびっこレスリング教室で子どもたちを指導しています。舞鶴からオリンピック選手を輩出することが私の夢です。舞鶴の魅力ある発展に向け、皆さんと働ける日が楽しみです。

農業を通じて活力と魅力ある地域づくり



岡田 祐貴 (25)
農林課

農業を始められる方へのサポートが私の仕事です。新規就農の課題解決を図るため、現場に足を運び、顔を合わせてお話するように心がけています。

昨年の台風18号の被災では、市民が一丸となって復旧にあたりました。突然の困難にも、ひとつになって乗り越える舞鶴の底力を実感しました。

市役所の仕事は、産業、福祉、教育など、さまざまな分野で市民の生活を支えることです。ふるさと舞鶴のため、ともに力を合わせて頑張りたいです。



住んでよし 安心して暮らせるまちづくり



大槻 由夏 (26)
保険医療課

国民健康保険の加入手続きなどの窓口業務を担当しています。子どもからお年寄りまで安心して暮らせるまちづくりを支える大切な仕事です。「ありがとう」と笑顔で言ってもらえたとき、何ものにも代えがたい喜びとやりがいを感じます。自分の仕事が市民の皆さんの役に立っていると実感できる瞬間です。

これからも知識と経験を深め、市民から信頼される職員となれるよう頑張ります。皆さんと一緒に仕事ができる日を楽しみにしています。

